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PCOP-1265(XII)/2021 RGEP.18337. Pregunta de respuesta oral en Pleno del 

diputado Sr. Serrano Sánchez-Capuchino, del Grupo Parlamentario Popular a la Sra. 

Presidenta del Gobierno, sobre valoración que hace de la actual situación social y 

económica de nuestra región. 

La siguiente pregunta la formula el Grupo Parlamentario Popular; en su nombre, el señor 

Serrano. 
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El Sr. SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO (Desde los escaños.): Gracias, presidenta. Le 

pregunto por la situación de la economía en la Comunidad de Madrid. Gracias. 

La Sra. PRESIDENTA: Señora presidenta, tiene la palabra. 

La Sra. PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD (Díaz Ayuso.- Desde los escaños.): Gracias, 

señoría. Pues, gracias a que tenemos una política sanitaria clara y que no estamos escuchando las 

soflamas de la oposición, que hubieran intentado por todos los medios cerrar y arruinar a la 

Comunidad de Madrid, hemos disfrutado de un gran puente de la Constitución, hemos tenido máxima 

ocupación hotelera, y nuestra restauración, nuestros comercios, nuestros transportistas..., todos estos 

sectores se han podido reactivar económicamente y disfrutar de una región en la que se vive con total 

libertad, donde hemos acogido a ciudadanos de todos los rincones del mundo y donde el turismo 

también ha registrado cifras históricas, y esto es porque tenemos una política clara en la pandemia, 

que no va a cambiar a pesar de las supuestas amenazas que ya van lanzando desde algunas 

Administraciones, sobre todo organismos internacionales, que, a la mínima, en lugar de ir contra el 

virus, van directamente contra la economía. Hemos tenido una política clara en los peores momentos, 

y por eso ahora mismo no la vamos a cambiar. 

No queremos ya una estrategia nacional, la damos por perdida, porque el Gobierno 

abandonó a las comunidades autónomas a su suerte en los peores momentos; así que, por lo menos, 

ahora vamos a seguir ahondando en la misma política de libertad, de responsabilidad, de 

comunicación con los ciudadanos y de test en las farmacias, que fue lo que nos negaron en las 

últimas olas de las navidades pasadas pero que se han demostrado muy efectivas y que otras 

Administraciones, como la americana, van a poner en marcha. 

Apostamos por la libertad individual, por la responsabilidad, y no por los cierres masivos, 

poniendo una y otra vez el dedo en la llaga de los mismos, intentando, como siempre, cerrar los 

comercios, la hostelería, la restauración, el sector servicios..., que están dando tan buenos resultados 

y que han demostrado que están al servicio de los ciudadanos. Estamos demostrando cómo ha 

crecido nuestro producto interior bruto, 2 puntos por encima de la media nacional, hemos registrado 

los mejores proyectos de hoteles, de restaurantes..., también estamos a la cabeza en todos los 

rankings internacionales, hemos creado 6 de cada 10 empleos, y hemos registrado el mes de 

noviembre más positivo de toda la serie histórica. Así que hoy seguimos por la misma senda, que es 

apostar por las personas que crean empleo con su patrimonio, y para eso registramos esta bajada 

histórica de impuestos, eliminando trabas burocráticas, hiperregulación, y todo aquello que 

desincentiva y acaba con el estímulo, dejando a su suerte a los ciudadanos que ponen todo en riesgo 

para levantar este país. 

Estas son las políticas que vamos a seguir poniendo en marcha, y, a partir de enero, nuevas 

medidas de apuesta por la vida, por la natalidad, por la maternidad, siempre con absoluto respeto a 

todos los ciudadanos, y poniendo en marcha, por cierto, numerosas obras muy importantes en 

hospitales, centros de salud, y también en el metro. Somos un Gobierno confiable, que se dedica a los 
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problemas normales y que no genera otros absurdos, que apuesta por una educación de calidad, por 

un país unido y por los asuntos de las clases medias y las vulnerables, que están ahora mismo en el 

ojo de las políticas de la izquierda que va a arruinar a este país. ¡Menos mal que está aquí la 

Comunidad de Madrid! (Aplausos). 

La Sra. PRESIDENTA: Gracias, señora presidenta. Señor Serrano, tiene la palabra. 

El Sr. SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO (Desde los escaños.): Gracias. Buenos días. La 

verdad es que hay una cosa que yo envidio de la izquierda, queridos compañeros, y es el cuajo que 

tienen... (Risas.) para arrogarse una representatividad que no tienen, ¡y lo acabamos de ver! Vienen 

aquí diciendo que representan los valores, el espíritu de Madrid, que representan a los madrileños..., 

¡y lo hacen unos meses después de que esta señora les haya pegado el mayor rapapolvo democrático 

que se han llevado en su vida! (Aplausos.) Y vienen aquí a decir que representan... ¿a quién? ¡A 

ustedes nada más! 

Miren, yo entiendo que hoy es un mal día para ustedes porque es un día de gran alegría 

para la inmensa mayoría de los madrileños. Han hablado muy poco de ello hoy, evidentemente, y es 

que esta Asamblea aprobará, previsiblemente, una histórica rebaja en el tramo autonómico del IRPF, 

una rebaja de 334 millones de euros en los bolsillos de los madrileños y que beneficiará especialmente 

a las rentas bajas y a las rentas medias. Les daré un dato: el 77 por ciento de los beneficiarios de esta 

rebaja cobran menos de 33.000 euros; esto supone una rebaja del 5 por ciento. (Aplausos.) Y les voy 

a dar otro dato que a lo mejor no conocen: en esa inmensa mayoría de beneficiados están la mayoría 

de sus votantes, que, aunque ustedes no los quieran, ellos también se benefician de esa bajada de 

impuestos. 

Ustedes son más de subir los impuestos, de aumentar la presión fiscal, de ahogar a las 

familias y a los emprendedores...; solo así se entiende, como hemos visto estos días, que Hacienda no 

solo se alegre de que España sea el país con mayor presión fiscal en el año 2020 sino que encima les 

parezca poco y quieran subir más impuestos. ¡Es que es algo inentendible! 

Miren, normal que la OCDE ponga a España en la cola de la recuperación económica, 

mientras que la Comunidad de Madrid, con el Gobierno de Isabel Díaz Ayuso a la cabeza, sigue su 

senda de recuperación: 4,5 por ciento de crecimiento del PIB, una economía con más 

emprendimiento, 18.000 empresas se han incorporado al Registro Mercantil, 66 por ciento de 

inversiones extranjeras, más de 1.800 empresas españolas han venido a instalarse en la Comunidad 

de Madrid...; en definitiva, una economía que avanza con los madrileños y que también mira al futuro. 

Y, si hablamos de futuro, no solo hablamos de economía y de impuestos; por ejemplo, 

hablamos también de educación. Por eso quiero agradecer a mi grupo parlamentario y también a Vox 

los avances que hemos logrado en el avance de la ley maestra de educación; una ley que surge -no lo 

olvidemos-, dentro de nuestras competencias, como respuesta a la inefable ley Celaá, que es una ley 

que no solo pone en jaque la libertad de educación sino que se tramitó, con “covicidad” y alevosía, en 

plena pandemia, corriendo, sin escuchar ni a un solo experto y vetando todas y cada una de las 
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enmiendas de los grupos de la oposición en el Congreso y en el Senado. (Aplausos.) Por eso, 

señorías, el hacerse los ofendiditos aquí no vale. 

Miren, si ustedes quieren apostar por la ley maestra, tienen que hacer dos cosas: en primer 

lugar, respeten el modelo educativo que los madrileños quieren, y, en segundo lugar, defiendan la 

libertad aquí y en el conjunto de España. Para eso hay que preocuparse más de un niño amenazado 

de 5 años por estudiar castellano que por incluir el catalán también en Netflix. Muchas gracias. 

(Aplausos). 

 




